

Pressemitteilung

Datum	04.12.2022
Unsere Zeichen	BM-Büro - fs
Ihr Ansprechpartner	Frieder Scheiffle
Fachbereich	Büro des Bürgermeisters 1. OG Zi. 16
Telefon	07163/161-110
Telefax	07163/161- 286110
E-Mail	scheiffle@stadt.ebersbach.de

Feuriger Adventszauber in Ebersbach

Mehr Event, mehr Ebersbacher Angebote - die Neupositionierung des Ebersbacher Adventszauber als „Familienweihnachtsmarkt“ hat funktioniert. Ob Majandras Feuer-show, Bilderbuchkino von „Bücher tun Gutes“, Pferdekutschfahrt oder musikalische Angebote der Musikschule Ebersbach / Schlierbach e.V. - die Besucher strömten in Scharen und genossen die unterhaltenden Angebote. Umrahmt waren diese mit Ständen vorwiegend von Ebersbacher Gastronomen, Einzelhändlern und Organisationen wie der Raichberg-Realschule oder der Partnerstadt Bourg-lès-Valence. Verschiedene Walking-Acts wie Christkind, Stadtmaskottchen Fils, Nikolaus und Winterkönigin sorgten für schöne Erinnerungsfotos. Zusammen mit wärmenden Feuerfässern und einer großen Anzahl an verschiedenen heißen Getränken ließ es sich trotz winterlicher Temperaturen aushalten. „Die zahlreichen Attraktionen für die gesamte Familie machten den Ebersbacher Adventszauber zu einem Erlebnis, das die teilnehmenden Geschäfte und Gastronomen in bester Erinnerung behalten lässt.“ so Doreen Irmischer, Vorsitzende vom veranstaltenden ProEbersbach e.V. Bei diesen können viele Marktbesucher in den nächsten Wochen ohnehin mit toller Ersparnis einkaufen. Der Neustart des EberDeal auf dem Adventszauber war sehr erfolgreich. Ein Großteil der angebotenen EberDeal-Gutscheine wurden am Startwochenende bereits verkauft. Wer einen Gutschein erworben hat, kann ihn dann mit 40% Mehrwert in den teilnehmen Geschäften bis Ende Januar einlösen. „Damit baut ProEbersbach e.V. eine Brücke dieser aufwendigen Veranstaltung zu Geschäften und Gastronomen und unterstützt diese nachhaltig“. sagt Bürgermeister Eberhard Keller.



Foto T8A8496 (Nachweis: ProEbersbach e.V. / Michael Tilp):

Eröffnung des Ebersbacher Adventszauber mit Doreen Irmischer (1.v.l.), Vorsitzende von ProEbersbach e.V., Ebersbacher Christkind, Bürgermeister Eberhard Keller, Nikolaus, Organisator Jürgen Nagl und Stadtmaskottchen Fils.



Foto T8A8845 (Nachweis: ProEbersbach e.V. / Michael Tilp):
Die französische Partnerstadt Bourg-lès-Valence war mit einem eigenen Stand und französischen Spezialitäten vertreten.



Foto T8A8897 (Nachweis: ProEbersbach e.V. / Michael Tilp):
Die Angebote von „Bücher tun Gutes e.V.“ wie Maltische oder Bilderbuchkino kamen bei den Kleinen ganz groß an.



Foto T8A9014 (Nachweis: ProEbersbach e.V. / Michael Tilp):
Am Abend füllte sich das KauffmannAreal zusehends.



Foto T8A9212 (Nachweis: ProEbersbach e.V. / Michael Tilp):
Majandras Feuershow aus Ebersbach begeisterte die vielen Zuschauer in der Ludwigstraße



Foto T8A9565 (Nachweis: ProEbersbach e.V. / Michael Tilp):
Heißes Finale von Majandras Feuershow beim Ebersbacher Adventszauber